Mehr Anerkennung

Wäre der Tag der PTA nicht letztes Jahr schon ins Leben gerufen worden, dann hätte man ihn dieses Jahr erfinden müssen. Denn PTA sind wichtig! Nicht nur in Apotheken, auch in Impfzentren sind sie gefragt.

usgerufen wurde der Tag von Mohammadi Akhabach, dem Gründer und Geschäftsführer der Amira-Media GmbH & Co. KGaA, um den PTA auch in der Öffentlichkeit mehr Wertschätzung und Aufmerksamkeit zu geben. Dass es ausgerechnet der 24. März ist, hat einen Grund: Im Jahr 1968 wurde an genau diesem Tag das "Gesetz über den Beruf des PTA" verabschiedet. Wenige Tage später trat es in Kraft und die ersten PTA-Schüler begannen im Sommer ihre Ausbildung. Drei Jahre später starteten wir übrigens mit unserer ersten Ausgabe als erste Fachzeitschrift für PTA. Die Zeitschrift hieß damals noch "Die PTA in Apotheke und Industrie" und sah ganz anders aus.

PTA durchlaufen eine anspruchsvolle Ausbildung mit jeder Menge Prüfungen. Ich weiß das nur zu gut, denn ich bin nicht nur Apothekerin, sondern auch PTA. Ich war auch mal Lehrerin an einer PTA-Schule und bin Prüfungsausschussvorsitzende an der Ludwig-Fresenius-Schule in Frankfurt am Main. Deswegen kenne ich viele von Ihnen persönlich und Sie und der Beruf

der PTA liegen mir am Herzen. Ich weiß aber auch, wie anstrengend es ist, den ganzen Tag in der Apotheke zu stehen, Beratungsgespräche zu führen, Rezepturen herzustellen und was sonst alles an Arbeit anfällt. Wenn andere längst zuhause sind, stehen Sie oftmals noch in der Apotheke, von den Samstagen mal ganz zu schweigen. Das Gehalt spiegelt das alles überhaupt nicht wider. Da ist es umso wichtiger, durch den Tag der PTA und Aktionen rund um diesen Tag auf Sie als Stütze des Gesundheitssystems aufmerksam zu machen. Als kleines Dankeschön für Ihre Arbeit

möchten wir Sie beschenken!
Schicken Sie uns eine E-Mail
mit dem Stichwort "Tag der
PTA", und Ihre Adressdaten
an gewinnspiel@diepta.de
und gewinnen Sie eines von
insgesamt drei Sets der basischen
Kosmetik von SIRIDERMA* im
Wert von 70 Euro, bestehend aus
dem Basischen Badekonzentrat,
der Basischen Feuchtigkeitscreme,
der Basischen Handcreme
und einem Wellness-HandtuchSet. Einsendeschluss ist der
31. März 2021.

Sabine Breuer, Apothekerin/ Chefredaktion

Basisches Pflegekonzept für beste Verträglichkeit

Unser moderner Lebensstil führt schnell zur Übersäuerung, auch in der Haut. Mit der Basenformel von SIRIDERMA® wird die Ausscheidung überschüssiger Säuren angeregt. Der pH-Wert stabilisiert sich wieder im natürlichen Bereich und die physiologische Pufferfunktion der Haut wird zurückgewonnen. Das ist die Voraussetzung für optimalen Schutz vor schädlichen äußeren Einflüssen. Die basische Pflegeformel in SIRIDERMA® ist die Basis für die hochverträgliche und natürliche Hautpflegeserie für die tägliche Anwendung für Menschen jeder Altersklasse mit empfindlicher, allergiebereiter Haut und besonderen Pflegebedürfnissen.



Teilnahmeberechtigt sind nur Angehörige der Heilberufe sowie Apothekenpersonal. Die Verlosung erfolgt unter Ausschluss des Rechtsweges. Die Gewinner werden schriftlich benachrichtigt. Eine Barauszahlung des Gewinnes ist nicht möglich. Pro Person wird nur eine Einsendung berücksichtigt. Übersteigt die Zahl der Teilnehmer die Gewinne, entscheidet das Los. Mitarbeiter der Sirius GmbH und des Verlages sind von der Teilnahme ausgeschlossen. Mit der Teilnahme am Gewinnspiel erkläre ich mich einverstanden, dass meine Antwort und Adresse elektronisch erfasst und gespeichert und zum Zwecke des Gewinnversands an die Sirius GmbH weitergegeben werden. Auftraggeber und Verlag erhalten die Erlaubnis, die Daten zur Gewinnabwicklung zu nutzen. Der Verlag versichert, dass sämtliche Daten ausschließlich im Rahmen des Gewinnspiels gespeichert und nicht zu Werbezwecken verwendet werden. Ebenfalls erfolgt keine Weitergabe der Daten an Dritte, sofern dies nicht in unmittelbarem Zusammenhang mit den vorgenannten Maßnahmen geschieht. Mein Einverständnis kann ich jederzeit widerrufen.